

CPC ficha a exasesor de Hacienda y del BC para potenciar equipo

La Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), fichó al economista Cristóbal Gamboni para sumarse como director de Políticas Públicas. Gamboni es ingeniero comercial con mención en economía de la Universidad de Chile. Desde 2023 se desempeñaba como asesor senior de la Presidencia del Banco Central, trabajando directamente con Rosanna Costa.

Antes, bajo los dos gobiernos de Sebastián Piñera, ocupó varios puestos como asesor del Ministerio de Hacienda. Fue coordinador Macroeconómico y luego coordinador de Finanzas Internacionales (2021-2022). En la Dirección de Presupuestos de dicha cartera, fue jefe del Departamento de Estudios (2020-2021), jefe del

Departamento de Proyecciones Fiscales (2019-2020), coordinador del Área Macro del Departamento de Estudios (2018-2019) y analista del Departamento de Estudios (2009-2014). También trabajó como economista senior del Observatorio del Contexto Económico (OCEC) de la Universidad Diego Portales y economista senior en BBVA Research.

El próximo 18 de agosto llegará a reemplazar a Javier Irrázaval, quien asumió recientemente como gerente de Asuntos Corporativos de la Asociación de Aseguradores de Chile.

La banca ha aprobado más de 6 mil créditos con subsidio a la tasa hipotecaria y operaciones alcanzan más de US\$600 millones

OLIVIA HERNÁNFEZ D.

La Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (Abif) informó este lunes que, en sus primeras seis semanas de funcionamiento, ya se han aprobado más de 6.000 solicitudes para el nuevo subsidio a la tasa de interés para viviendas, de un total de casi 11.000 postulaciones. Este hecho ha sido calificado como positivo tanto para las familias chilenas como para el mercado inmobiliario, que se ha enfrentado a un complejo escenario en los últimos años.

Las operaciones concretadas equivalen a más de US\$600 millones, mientras que 4.300 solicitudes se encuentran en evaluación. De este modo, solo el 3,9% de las solicitudes no ha sido aprobada, "siendo el programa con menor tasa de rechazo, incluyendo los programas Fogape y Fogaes".

Según detalló la asociación, la mayoría de las postulaciones (71%) se concentra en viviendas de hasta UF 3.000. Dentro de ese segmento, cerca de 2.100 solicitudes corresponden a personas que también califican para el subsidio habitacional DS15, "lo que confirma el apoyo a los sectores medios". El 29% restante corresponde a propiedades entre UF 3.000 y 4.000.

A través de un comunicado, Luis Opazo, gerente general de la Abif, destacó que "estamos muy satisfechos con la respuesta que ha tenido este programa, diseñado específicamente para reactivar el mercado inmobiliario y facilitar el acceso a la vivienda para las familias chilenas. Se trata de una solución concreta que refuerza el compromiso de la banca para apoyar a las personas en este camino e impulsar la industria. Invitamos a las familias a consultar y cotizar, para en-



contrar las mejores alternativas que les permitan acercarse al sueño de la casa propia".

Cabe recordar que el subsidio contempla una rebaja de 60 puntos base en la tasa de interés de créditos hipotecarios para viviendas nuevas de hasta UF 4.000 y, además, incluye una garantía estatal del Fondo de Garantías Especiales (Fogaes) que cubre hasta el 50% del saldo insoluto durante la primera mitad del crédito, facilitando el acceso a fi-

nanciamiento de hasta el 90% del valor de la propiedad con un plazo máximo de 30 años.

"Con 50.000 cupos disponibles y una vigencia de hasta 24 meses o hasta agotar el beneficio, la recomendación es informarse, cotizar, evaluar y aprovechar esta oportunidad que, para miles de familias, puede ser el paso decisivo para dejar de arrendar y comenzar a construir patrimonio propio", precisaron desde la institución.

Trump extiende por 90 días el plazo para los aranceles a China y aclara que no habrá gravámenes para el oro

La guerra comercial entre China y Estados Unidos enfrenta una nueva tregua. De acuerdo a medios de prensa estadounidenses, Washington extendió por otros 90 días la entrada en vigencia de los aranceles a la importación de productos desde el gigante asiático. CNBC reporta que un funcionario de la Casa Blanca dijo que el presidente Donald Trump firmó una orden ejecutiva con esta decisión.

El mismo medio reportó que la orden se firmó apenas horas antes de la mediano-

che, cuando la pausa en los aranceles de Trump estaba a punto de expirar.

NO VAN LOS ARANCELES AL ORO

Además, el presidente Trump finalmente afirmó que no habrá aranceles para el oro en lingotes que ingresa a EE. UU., aclarando las informaciones surgidas la semana pasada desde la oficina de Aduanas y que hizo saltar al precio a nuevos máximos históricos. "¡El oro no tendrá aranceles!", escribió el jefe de Estado en un breve mensaje en su

red Truth Social.

En ese contexto, el precio del oro registró su mayor caída en tres meses, ya que los operadores vendieron el activo antes de que el presidente Trump aclarara que no habría aranceles sobre el oro.

El contrato de futuros de oro más activo en la Nymex cayó un 2,5%, para cerrar en US\$ 3,404.70, o US\$ 86.60 por onza, en la sesión del lunes, registrando su peor descenso porcentual diario desde el 12 de mayo, según Dow Jones Market Data.

